

## L'actu du jour

### Des Super-Terres dans l'univers

Il y aurait beaucoup d'autres planètes comme la notre dans l'Univers. Trois Super-Terres viennent d'être découvertes.



© AFP/ Éric Estrade

Trois Super-Terre viennent d'être repérées par une équipe d'astronomes français et suisses, grâce à instrument ultra-sophistiqué connecté à un télescope géant. Ces 3 planètes ont été surnommées « Super-Terres » car elles ressemblent beaucoup à notre planète. Elles sont à peine plus grosses que la Terre et tournent toutes autour d'une même grosse étoile (l'équivalent de notre Soleil). C'est la première fois que des chercheurs découvrent des planètes ressemblant autant à la Terre et si près de nous, on pourrait presque s'y rendre ! Seul hic : elles ne sont pas habitables, car trop proches de leur « Soleil ». Il ferait une chaleur atroce à leur surface : plus de 1 000 degrés ! Mais rien n'est perdu. L'équipe d'astronome affirme que l'Univers est rempli de Super-Terres. Et qui sait, peut-être ne tarderont-ils pas à trouver, parmi elles, une vraie sœur jumelle à la Terre...

**Céline Bousquet**

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)